

Kulturkreis Däniken

Wiederholter 27.10.2022

Äusserst fröhlicher Abend mit dem Liedermacher Fredy Schär



Fredy Schär

Mitte September begrüsst der Kulturkreis Däniken die kleine aber feine Anzahl Gäste im Restaurant Rebstock in Däniken zu einem kulturell-kulinarischen Schmaus. Nach der Vorspeise zeigte sich Fredy Schär mit seinen Liedern und Erzählungen als äusserst musikalischer und witziger, überaus sympathischer

Unterhalter. Er ist ein «bodenständiger» Künstler, der seit seinen Auftritten in diversen TV-Sendungen und seinen Auftritten am Arosa Humorfestival auf Schweizer Tournee ist. Seine Darbietungen – Musik und Gesang mit Gitarrenbegleitung – sind witzig, humorvoll und voller Überraschungen.

Nach dem ersten Auftritt genossen die Gäste ein feines Nachtessen. Diese Unterbrechung war nötig, damit sich die Lachmuskeln wieder erholen und die Lach-Tränen abgewischt werden konnten.

Nach dem Hauptgang servierte uns Fredy Schär weitere musikalische Gags, Anekdoten und Witze. Stimmlich und inhaltlich mochte er vollends zu überzeugen. Er hatte die Lacher definitiv auf seiner Seite. Die von den Anwesenden gewünschte Zugabe erfüllte Fredy gerne. Sein Humor kommt an, ein Humor, den alle verstehen. Nach der überaus witzigen, lacherfüllten Unterhaltung genoss man das kühlende Dessert.

Der Künstler verweilte nach seinem Auftritt noch bei den Gästen, erzählte und diskutierte. Später machten sich fröhliche Personen nach diesem unterhaltsamen Abend auf dem Heimweg. Alle haben sich über den äusserst erfolgreichen Anlass vom Kulturkreis Däniken lobend geäussert.

*Evelyne Scheuss,
Kulturkreis Däniken*